



Presidente del barrio La Granja culpa a Celsia por el deterioro de la malla vial



Crédito:
Ecos del Combeima

La empresa responde y asegura que hay personal capacitado que está realizando labores previas indispensables para la reposición del asfalto.

En diálogo con Econoticias, el presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio La Granja, Andrés Rodríguez, denunció a Celsia por su presunta responsabilidad en el deterioro de la malla vial y

aseguró que, a pesar de las afectaciones que padece la comunidad, los trabajos estarían paralizados.

Según Rodríguez, un extenso tramo de la avenida Ambalá, sobre el carril descendente, quedó con grandes socavones que ponen en riesgo la integridad de todos los actores viales y que al parecer están emanando material, incrementando así las probabilidades de que existan nuevos accidentes de tránsito.

[1.jpg](#)



El líder ciudadano también asegura que existen graves afectaciones en la dinámica comercial de la zona por la congestión vehicular, las dificultades de acceso y el polvo que aparentemente se genera en días con intenso calor.

Celsia respondió

Según la información suministrada por la empresa, los trabajos corresponden a un **proyecto de construcción de línea subterránea, sobre 5.3 kilómetros, que conectará a las subestaciones eléctricas** de El Vergel y San Jorge. Hasta el momento, la reposición de andenes avanza en un 98% y, de asfalto en vía vehicular, en un 60%.

[page.jpg](#)



"Desde el 23 de octubre comenzamos labores en el sector y **actualmente tenemos personal capacitado realizando labores previas** que son indispensables para la reposición de asfalto, como corte de carpeta asfáltica uniforme, nivelación de zanjas con material correspondiente, cajeo con base asfáltica y compactación de la misma", respondió Celsia.

Por último, manifiesta que el progreso de la intervención también está ligado al comportamiento de las condiciones climáticas.